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Sconto in A10, Gasco (Pdl): “Si poteva fare di più”
di Redazione
01 Febbraio 2011 – 11:28

Borghetto/Ceriale.  “Siamo  moderatamente  soddisfatti”.  E’  il  commento  a  caldo  del
consigliere regionale del Pdl Roberta Gasco al termine dell’incontro in Regione per lo
sconto sui pedaggi per il transito in A10 nel tratto tra Borghetto e Albenga per ovviare ai
disagi del cantiere di Capo Santo Spirito. La Consigliera regionale del Pdl Roberta Gasco,
la  settimana scorsa,  aveva scritto  a  Burlando e Vaccarezza per chiedere che venisse
promossa tale convenzione  favorendo così i cittadini dell’area che oggi sono costretti a
code estenuanti nel tratto dell’Aurelia tra Borghetto e Ceriale a causa dell’apertura di un
cantiere. Lo stesso Consiglio regionale, su iniziativa dell’esponente del Pdl, aveva infatti
votato all’unanimità un ordine del giorno che andava in questa direzione.

“Sono state recepite le richieste e le sollecitazioni da parte del nostro gruppo consiliare –
ha aggiunto la Gasco -. Era necessario intervenire per la grave situazione. Tuttavia speravo
in un qualcosa di più per venire incontro alle esigenze degli automobilisti,  magari un
contributo maggiore sarebbe stato ancor più apprezzabile. L’accordo di questa mattina
rappresenta comunque un passo avanti e un piccolo contributo a favore di quei cittadini
che sono costretti  loro malgrado dal 13 di gennaio a dover subire tutti  i  giorni code
estenuanti e lunghissime”.
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